

ADVENTS- PROJEKTE

Was gehört zur Adventszeit? Richtig! Guetzli und Kerzen. Sie versüssen uns die dunklen Tage und die Wartezeit auf Weihnachten. Grund für den Elternrat sich diesen zwei schönen Traditionen anzunehmen und wie jedes Jahr das Kerzenziehen und das neu über den Interessensclub organisierte Guetzlibacken durchzuführen.

Der **Guetzlinachmittag** war ein voller Erfolg und die Kinder konnten wunderschöne, selbstgestaltete Guetzli mit nach Hause nehmen. Viele von ihnen verpackten ihre Kunstwerke gleich als Geschenke. Neben dem Backen wurde auch viel gespielt und gemalt, was zur Entstehung neuer Freundschaften beitrug. Insgesamt war es ein rundum gelungener Nachmittag, der bei allen Beteiligten großen Anklang fand.

Auch dieses Jahr führte der Elternrat im Jugi Chratz das alljährliche **Kerzenziehen** mit den Schulklassen durch. Dank der Kerzenziehanlage des Verschönerungsvereins Hausens und den Räumlichkeiten des Jugi, welches uns beides gratis zur Verfügung gestellt wird, ist es uns möglich, diese liebgewonnene Tradition weiterzuführen. Ein grosses Dankeschön an diese beiden Institutionen für diese nette Geste. Ein weiteres Dankeschön gilt unseren Helfenden - den Elternteilen, die sich die Mühe machen und helfen kommen. Entlohnt wurden sie mit strahlenden Kindergesichtern, wunderschönen Kerzenkreationen und viel vorweihnachtlicher Einstimmung.

Kommt dir gerade eine Idee für den Interessensclub in den Sinn?

Dann melde dich auf elternrat@primarhausen.ch.



